



埃をもとう！そして、誇りをもとう！

教 頭

1学期も残りわずかとなってきました。最近では暑い日も多く、暑さ指数(WBGT)に気をつけながら学校生活を充実させ、学期末のまとめとなるよう草内っ子たちはよく学び、よく遊んでいます。

そんな草内小学校の特色ある取組の1つに、「縦割り掃除」があります。掃除時間に、異年齢集団(たんぼぽグループ)による掃除を行い、子どもたちの関係性をつないだり深めたりしながら、主体的に行動する態度を育成するなど、学校教育目標の実現に向けた取組として学校独自に行っています。掃除に一生懸命取り組む子どもたちも多く、歴史ある学校が現状を保っている理由が分かる気がします。これからも、みんなで学校を美しくしていきましょう。

ある日の放課後、校舎内を歩いていると、廊下や階段に埃(ほこり)が落ちているを見つけました。その時、ふと思いました……。

「埃って、なんで同じ色(灰色)ばかりなんだろう……??」

みんなは、いつも赤や青、緑色などいろんな色の服を着ているのに……??」

実は、『様々な色のものが混ざり合うことで、人間の目には灰色に見える。』らしいのです。顕微鏡で大きくして見て見ると……、本当でした。図工の絵の具の学習を思い出してみてください。絵の具のきれいな色もたくさん混ぜていくとだんだん汚れたような、きれいとはいえない色に変わっていきます。それも同じ理由のようです。身の周りの何気ないことに目を向け、気づき、探究してみると、おもしろい発見に辿り着きます。

さて、7月の生活目標は、『校舎を美しくしよう』です。学校や家でも埃やゴミが落ちていたら、ちょっと拾ってごみ箱に捨て、身の周りをきれいに・美しくしていきましょう。そして、縦割り掃除をはじめ、みんなのことを考え、みんなのために行動できる草内っ子としての誇りもち、自信をもって1学期の終業式を迎えてほしいと思います。

最後になりましたが、保護者や地域の皆様、これからも草内っ子たちのために、温かいご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



### 5年生田植え体験学習

今年度も6月2日(月)に地域の方のご協力により、5年生が田植え体験学習を行いました。初めて田んぼに入る子どもも多く、「変な感じがする。」「楽しい。」「気持ちいい。」などの賑やかな声が聞かれました。このような体験は子どもたちの成長にとっても大切なことです。今年度も苗の提供、植え方の指導、日々の田んぼの管理等でご協力いただいている地域の方に感謝いたします。

5年生には、今後の苗の成長過程もしっかり学習してほしいです。



## 7月行事予定

日	曜	
1	火	全校朝礼(7月)教育相談日 ①h：4の1お話し会 ②h：4の2お話し会
2	水	
3	木	水泳（①②低③④中⑤⑥高）
4	金	クラブ
5	土	
6	日	
7	月	
8	火	
9	水	朝学2の2お話し会 ①h：1の1お話し会 ②h：1の2お話し会 ⑤h：地域仲良し会→一斉下校
10	木	水泳（①②低③④中⑤⑥高）
11	金	①h：たんぼぼお楽しみ会 朝学2の1お話し会 ②h：3の2お話し会 ③h：3の1お話し会
12	土	
13	日	

14	月	個別懇談 短縮4校時
15	火	個別懇談 短縮4校時 教育相談日 ①h：5の1お話し会 ②h：5の2お話し会
16	水	個別懇談 短縮4校時 ②h：6年薬物乱用防止教室
17	木	給食終了 個別懇談 短縮4校時 ③④h：高学年着衣水泳
18	金	終業式 短縮3校時

### 交通安全教室

6月に1～4年生を対象に交通安全教室を行いました。田辺警察署の地域安全課の方と連携し、1・2年生は道路を歩行する時に気を付けることや横断の仕方等について学習しました。3・4年生は、安全な自転車の乗り方について学習しました。交通ルールを知るだけでなく、実際に道路に見立てた場所を横断する練習をしたり、ヘルメットを着用して自転車を安全に運転したりなど、実技を伴った学びとなりました。「自分の命は自分で守る」とても大切な学びとなりました。夏休みも誰一人事故に巻き込まれることなく、安全に生活してほしいと思います。自転車の貸し出しにご協力いただいたご家庭に感謝いたします。ありがとうございました。

